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Новости. 24 марта 2011 года в актовом зале ГОУ СОШ №1022 прошла совместная
встреча руководства управы района, органов местного самоуправления и ОВД по
району Косино-Ухтомский с жителями.

  

    «За 2 месяца текущего года в районе зарегистрировано 91 преступление.
Преобладающий процент преступлений приходится на кражи автомобилей, в основном в
новом микрорайоне Кожухово. В настоящий момент зарегистрировано 24 преступления
такого характера".

        

 

  

  

 

  

Встреча с жителями

  

 

  

    24 марта 2011 года в актовом зале ГОУ СОШ №1022 прошла совместная встреча
руководства управы района, органов местного самоуправления и ОВД по району
Косино-Ухтомский с жителями.

  

    На повестке дня стояли вопросы обсуждения социально-экономического развития

 1 / 7



24 марта 2011 года в актовом зале ГОУ СОШ №1022 прошла совместная встреча руководства управы района, органов местного самоуправления и ОВД по району Косино-Ухтомский с жителями.
31.03.2011 17:10

района Косино-Ухтомский и обсуждение актуальных проблем жителей.   

  

    Встреча началась с выступления и.о. начальника ОВД по району Косино-Ухтомский
Жамалова Ильдара Анвяровича.

  

    «За 2 месяца текущего года в районе зарегистрировано 91 преступление.
Преобладающий процент преступлений приходится на кражи автомобилей, в основном в
новом микрорайоне Кожухово. В настоящий момент зарегистрировано 24 преступления
такого характера. Это беда не только нашего района, но и города в целом.

  

Квартирных краж было совершенно на одну больше, по сравнению с аналогичным
периодом в этом году. (5 квартирных краж)». 

  

    В своём обращении к жителям Ильдар Анвярович отметил, что в последнее время
участились случаи мошенничества с применением мобильного телефона: «Звонят и
говорят, что ваш сын, дочь или внук попал в аварию, и в связи с этим обстоятельством
надо внести некую сумму денег.

  

    Будьте бдительны!  Ни в коем случае, никаких денег отдавать нельзя! Особенно это
относится к нашим особо уважаемым людям – пенсионерам, людям преклонного
возраста. В этом случае, необходимо своевременно оповестить нас о факте
предполагаемого преступления. Прошу обратить ваше внимание, что всё то же самое
относится к звонкам с предложением о покупке «Биологически-активных добавок».

  

    Работа ведется и я вас уверяю, что мы приложим максимум усилий, для обеспечения
безопасности жителей нашего района.

  

    Если у вас имеются, какие-либо вопросы или пожелания – вы всегда можете
обратиться ко мне лично в ОВД по району Косино-Ухтомский, приёмный день -
понедельник с 17 до 19:00 . В случае острой необходимости, не стоит дожидаться
приёмных часов – телефон дежурной части 700-51-61, или 02».
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    Из проблем Ильдар Анвярович назвал «некомплект личного состава».

  

 

  

    По вопросам пожарной обстановке в районе с докладом выступил старший инспектор
3 РОГНД Управления по ВАО ГУ МЧС России по г. Москве Поздняков И.Е.

  

   «Причины возникновения пожаров всё те же: неосторожное обращение с огнем,
курение, оставленное без присмотра нагревательное или печное отопление, старая
электропроводка. 

  

Покупайте нагревательные приборы в специализированных магазинах. Обращайте
внимание на сертификат пожарной безопасности!».

  

 

  

Глава управы района Косино-Ухтомский Балдуев Роман Юрьевич ответил на вопросы
жителей.

  

  

От жителей дома №16 корп. 1 поступила жалоба о затруднениях в движении автомобилей
вокруг дома, в связи с узким проездом.

  

«В этом году у нас запланировано благоустройство дворовых территорий, из расчета 400
тысяч рублей на один двор. Если в том месте будет возможно сделать уширение дороги –
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значит сделаем».

  

От жителя микрорайона Косино прозвучал вопрос по улучшению качества
телевизионного сигнала. 

  

По словам Романа Юрьевича, на данный момент ДЭЗом района ведутся переговоры с
компанией «ТЕЛЕКОМ», которая готова предоставить услуги по телевизионному
обеспечению по приемлемым ценам. 

  

В заключении встречи Роман Юрьевич ответил на вопросы частного характера,
связанных с благоустройством и решением житейских проблем.

  

 

  

  

Белов Роман
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